

Se normaliza el sistema cambiario en Argentina

(UPI, EFE e IPS)

BUENOS AIRES, 24 de junio.—El mercado cambiario tendía hoy a normalizarse, pero el costo del dinero continuaba en ascenso mientras la Confederación General del Trabajo convocaba a una jornada de protesta contra la situación económica y social del país.

El dólar se había estabilizado hoy en valores que oscilaban entre 5 mil y 5 mil 200 pesos comprador y 5 mil 350 y 5 mil 600 vendedor. Los valores del lunes habían trepado hasta 5 mil 700 y 6 mil 200 pesos, respectivamente.

Las tasas de interés, que son las más altas del mundo, alcanzaban hoy al 160 por ciento anual para colocaciones a entre 7 y 30 días.

La economía argentina descende por una peligrosa pendiente, que podría arrastrar en su caída todo el sistema imperante desde 1976, con resultados imprevisibles para el país.

Las recientes medidas cambiarias —los analistas prevén que no serán las últimas— lejos de devolver la confianza a industriales, comerciantes y trabajadores, abren nuevas interrogantes sobre el futuro.

El lunes último, cuando nadie lo esperaba, las casas

de cambio informaron al público, a través de sus pizarras, que el dólar se cotizaba entre los 6 mil 200 y 6 mil 800 pesos para las áreas compradora y vendedora.

Cundió entonces el desconcierto para algunos y el pánico para las grandes empresas endeudadas en dólares.

Casi 4 horas después de la iniciativa de los cambistas, el Banco Central reconoció tácitamente que había devaluado el peso argentino en poco más de un 31 por ciento.

Salieron entonces a publicidad nuevas disposiciones para el manejo cambiario con un doble mercado destinadas —según el Ministerio de Economía— a frenar el drenaje de divisas externas, que la semana pasada, y en tan sólo 72 horas, superó los 250 millones de dólares.

Los analistas económicos destacaron hoy que el dólar norteamericano se encareció 200 por ciento en el mercado libre entre enero y junio de este año respecto del peso argentino, luego de 3 devaluaciones sucesivas y la aplicación de 2 áreas en el mercado cambiario desde el último lunes.

Además, el peso experimentó minidevaluaciones en el curso de los primeros 6 meses de 1981.

Exedision 25/6/81

Otra Exoneración Para Estela Perón; aún sin Fallo, dos Casos

BUENOS AIRES, 24 de junio. (Latin-Reuter) —La ex Presidenta María Estela Martínez de Perón fue exonerada hoy por segunda vez en cinco meses de culpabilidad en irregularidades en el manejo de fondos de la Presidencia, informaron fuentes judiciales.

Sin embargo continuará a disposición del Poder Judicial y bajo arresto domiciliario, debido a que tiene otros dos procesos pendientes de fallo, agregaron.

El dictamen del juez federal Pedro Narvaiz ratificó el fallo en primera instancia firmado el 4 de febrero pasado por el juez Martín Anzoategui, quien había determinado que la ex mandataria detenida

desde su derrocamiento en marzo de 1976, no podía ser considerada culpable del manejo irregular de los fondos reservados de la Presidencia de la nación.

La decisión de Anzoategui fue dejada sin efecto a mediados de abril por la Cámara de Apelaciones, que entregó el proceso al juez Narvaiz.

En su resolución, el magistrado estableció que la viuda de Juan Domingo Perón debe continuar en prisión, por tener otros dos procesos en trámite, uno por la transferencia de un edificio del Estado a su Partido Justicialista, y el otro por el manejo de fondos de la Cruzada de Solidaridad Justicialista.